



Baden-Württemberg.de

📅 06.10.2022

LANDWIRTSCHAFT

Bürgerforum Strategiedialog Landwirtschaft startet



Staatsministerium Baden-Württemberg

Der Strategiedialog Landwirtschaft bringt alle Akteurinnen und Akteure zusammen, um in den kommenden Jahren gemeinsam die Zukunft der Landwirtschaft zu gestalten. Das Bürgerforum Strategiedialog Landwirtschaft hat jetzt seine Arbeit aufgenommen.

Am 5. Oktober 2022 nahm das Bürgerforum Strategiedialog Landwirtschaft seine Arbeit auf. Von den 50 zufällig ausgewählten Bürgerinnen und Bürgern wurden die Chancen und Herausforderungen für nachhaltiges Verbraucherverhalten aus Sicht der Bürgerinnen und Bürger gesammelt und diskutiert.

„Für den Strategiedialog Landwirtschaft stellen die Perspektiven der Bürgerinnen und Bürger einen zentralen Baustein dar. Mit dem Bürgerforum stellen wir sicher, dass auch die Verbraucherinnen und Verbraucher im Strategiedialog Landwirtschaft beteiligt sind und zu Wort

kommen“, so Staatssekretär **Florian Hassler**, der die Gesamtsteuerung des Strategiedialogs übernimmt.

Mehr Informationen zum Strategiedialog Landwirtschaft und zum Bürgerforum finden Sie hier:

[Staatsministerium: Strategiedialog Landwirtschaft](#)

#Bürgerbeteiligung #Landwirtschaft

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/alle-meldungen/meldung/pid/buergerforum-strategiedialog-landwirtschaft-startet>